

UDS



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

PASIÓN POR EDUCAR

Licenciatura de Medicina Humana

Tema: Los Modelos Médicos en México

Docente; Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Alumno: Pablo Cordova Santiz

Semestre: 2° Grupo: B

Materia; Antropología Medica 2

Mi Universidad

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Tel. 01 800 837 86 68

Los modelos medicos en Mexico

Un campo de estudio sumamente complejo, si bien el reconocimiento de la importancia de lo social es lo que se caracteriza a todos los modelos socio-medicos, existen diferentes sustanciales por lo que se refiere a la forma que son interpretados los procesos sociales, el papel que se les asigna en la determinacion de las condiciones, las interpretaciones y las respuestas en salud, el nivel de analisis que privilegian, la construccion de mediaciones para abordar el plano empirico y la forma de proceder en la investigacion concreta. Los modelos sociomedicos explicativos cuya interpretacion tiene una base clara poblacional, una vision integradora y una perspectiva de equidad y de ciudadanía, enfrentan mayores dificultades para desarrollarse y conformar respuestas encaminadas a mejorar las condiciones colectivas de salud es en este contexto, que identificamos las diferencias de los distintos modelos sociomedicos para abordar el plano empirico; la discusion de sus puntos.

La construcción de lo social de manera general, se pueden identificar dos grandes corrientes sociológicas que han influido el pensamiento en salud y en cuya base explicativa de lo social es diferente, las teorías del consenso y las teorías del conflicto, la desigualdad se entiende como una característica necesaria de todas las sociedades con el argumento de cualquier sistema de estratificación surge de la necesidad social de recompensar a los hombres más destacados se parte del supuesto de que toda sociedad humana existe un conjunto de valores compartidos que surgen de sus propias necesidades. Se enfoca el problema de desigualdad desde el punto de vista de los distintos grupos existen en el seno de la sociedad y su lucha por bienes y servicios se concibe a la desigualdad como resultado de las formas de producciones y de apropiación de los recursos, así como los sistemas que se establecen entre sectores y poblaciones

Las contradicciones de Salud

Entre los Puntos de encuentro de los distintos modelos sociomédicos se identifican, el reconocimiento del doble componente social-biológico que conforma las condiciones de SE, el papel fundamental que los procesos sociales juegan.

Modelos sociomédicos en salud

Un grupo de necesidades y satisfacciones referido a cada sociedad en particular, en función de los modos de vida predominante y de la norma social de consumo entre sí las respuestas en la salud en la perspectiva analítica de los distintos modelos se parte de reconocer la conformación social de las respuestas frente a la SE sin embargo dependiendo del punto de partida la representación de las condiciones y las respuestas para transformarlas sintetizan complejos procesos de determinación económica y política-ideológica.

Referencia

Referencias

OLIVA L~PEZ-ARELLANO, M. M.-G. (11 de abril de 1994). modelos socio economicos. *MODELOS SOCIOM~DICOS EN SALUD P~BLICA: COINCIDENCIAS Y DESENCUENTROS*, 2-11.